

Fecha: 12-06-2025 Medio: El Insular Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general
Título: Usuarios acusan falta de neurólogo infantil por más de un año en el Hospítal de Ancud

Pág.: 3 Cm2: 607,8 VPE: \$383.494 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.500 7.500

■ No Definida

## Usuarios acusan **falta de neurólogo infantil por más de un año** en el Hospital de Ancud

Organizaciones sociales insisten en la importancia de disponer de médicos especialistas de cara a la futura entrega del moderno establecimiento de salud.



o n t i n ú a creciendo la inquietud en la comunidad chilota a partir del déficit de profesionales en la red asistencial del Archipiélago de Chiloé.

A la falta de un gastroenterólogo en Castro se suma ahora el clamor por un neurólogo en el Hospital "San Carlos" de Ancud siendo un tema que se vendría arrastrando por lo menos hace un año.

Esta carencia ha sido observada con preocupación sobre todo entre dirigentes e integrantes del Consejo Consultivo del recinto sanitario del norte de la Isla Grande.

Paola Sánchez, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Rurales explicó en este sentido que "es mala la situación, es un especialista que se necesita y que desde hace mucho tiempo que ya no está y eso no puede ser".

ya no está y eso no puede ser".

Agregó la dirigente que "hay
muchos niños, pacientes que
necesitan y no se pueden atender
por lo mismo".

En tanto la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbanas, Nelly Güineo, coincidió acerca de la importancia de que el recinto de salud cuente con un neurólogo infantil tomando en consideración los pacientes que tienen Trastorno del Espectro Autista, TEA.

Autista, TEA.

"Hace falta un neurólogo infantil en Ancud, es imprescindible, se tomó conocimiento de este tema hace tiempo y hay una alta condición de niños TEA y que tienen que ser evaluados por ese tipo de profesionales", dijo Nelly Güineo.

La vocera recordó que la comunidad se encuentra ad

La vocera recordó que la comunidad se encuentra ad portas de contar con la puesta en funcionamiento del nuevo hospital siendo fundamental contar con especialistas.

A este respecto expresó que "nos preocupa como comunidad que se viene el hospital nuevo, están haciendo falta especialista, se hace un llamado al Ministerio de Salud para que vengan con profesionales adecuados para nuestra comuna".

## CONVENIO

Desde el Servicio de Salud "Chiloé" se precisó que se están implementando estrategias para atraer a médicos especialistas bajo el alero de un convenio con la Caja de Previsión de la Defensa Nacional.

El subdirector de gestión asistencial de este servicio, Marcelo Cristi, mencionó que mediante este acercamiento "se están fortaleciendo algunas especialidades que en conjunto con los hospitales hemos establecido como prioritaria y estamos realizando llamado en diario oficiales de especialistas y subespecialistas para formar parte de la red para los tres hospitales de Ancud, Castro y Quellón".

Bajo esta modalidad se busca, según este organismo, contar con los servicios en las áreas de neurología infantil, gastroenterología infantil, cirugía infantil y cirugía vascular.

